

# Abschlussgedicht

Ratzfatz ist's Kinderfest vergangen,  
kaum hat's am Samstag angefangen,  
Ist es – ganz einfach – eins, zwei, drei  
auch schon wieder fast vorbei.

Wir stehen hier nach schönen Tagen,  
um Euch das Dankgedicht zu sagen.  
Vieles was für Kinder lief,  
bekamen wir zum Nulltarif.

Kein Fest passiert von ganz allein,  
da müssen viele Hände sein,  
die im Vorfeld, schaffen, planen,  
der Aufwand lässt sich nur erahnen.  
Drum danke – erstmal unsrer Stadt  
die das Fest ermöglicht hat.  
An den Ausschuss, an die Lehrer,  
an Näherinnen, Straßenkehrer.  
Dank an all die lieben Leute,  
die davor und auch bis heute  
gespendet haben Geld und Zeit.

Leider ist es jetzt soweit;  
Wie ich es auch dreh und wende,  
das Kinderfest – ist nun zu Ende.

Lasst uns zum Schluss gemeinsam singen,  
und dem ein Dankeschön darbringen,  
der uns beschützte – Dich und mich –  
Großer Gott, wir loben Dich....

von Beate Stör und Kurt Sichler